
Assemblée générale ordinaire du Ski Club Rossberg de Thann
Vendredi 11 mai 2023

Compte-rendu

1. Accueil :  

Jean-Luc accueille l'assemblée à la Mairie de Thann comme l'an passé, et souhaite la bienvenue à
tous, membres actifs, passifs, coachs, parents de licenciés... Il remercie l'ensemble des membres
présents ;  il  salue  Alain  Goepfert,  adjoint  au  Maire  en  charge  du  sport  et  de  la  jeunesse,  qui
représente la Ville, ainsi que Philippe Weingartner, conseiller municipal. On excuse les absents,
membres ou extérieurs.  Il précise son attachement et son plaisir à présider cette AG. Le quorum est
atteint, (34 membres actifs présents + 6 procurations = 40,  sur 47 membres ), l'AG peut se tenir  !
AG 2024 : penser à envoyer l'invitation pour l'AG également aux parents et compétiteurs, Jean-Luc
s'excuse pour les parents de compétiteurs qui n'auraient pas reçu l'invitation.
Liste  des  membres  excusés :  Pascal  Burgunder,  Pascal  François,  Mettler  Valentin,  Philippe
Montagnon, Oueslati Béchir, Claudine Crépin, Stéphane Mettler, Hutter Marie, Mura Thomas, Stutz
Clément.

2. Approbation du PV du compte-rendu de l'AG 2022     :   approuvé à l'unanimité !

3. Hommage  aux  membres  décédés  l'année  écoulée: Freddy  Eyfried  puis  Christiane
Messner. On observe un moment de silence pour eux et leurs proches.

4. Rapport d'activités : 

a) Samedi des Neiges, saison 2022/2023     :   Sophie précise qu'il y a eu 6 sorties seulement
(manque  de  neige),  44  enfants  de  4  à  16  ans,  9  Moniteurs  Fédéraux  réguliers  +2
remplaçants,  3 accompagnatrices.  Elle rappelle que ce sont tous des bénévoles (dont
certains viennent de loin, Sélestat même!). Cette saison des conditions d'enneigement
difficiles, 76,5% de présence tout de même, expérimentation sur d'autres stations (belle
surprise  avec le  Ballon d'Alsace),  un chouette  temps de récompense convivial  a  été
organisé à la salle de sport du collège Walch pour échanger/féliciter sur cette saison
particulière. Passage d'étoiles par la suite, 24 enfants seulement mais 22 l'ont réussi !
Acquisition de matériel cette année : des couvre-casques pour mieux repérer les petits,
des flammes & plots... Formations : MF 1 : Manu Hirth devient officiellement Moniteur
Fédéral ! : MF2 : Yannick Kerdraon, Céline Jung, Clément Stutz vont le passer en 2023.

b) Fête des 111 ans     :   Max fait le rapport de l'organisation, depuis l'idée qui a germé pendant
le COVID puis relancée en février 2022, un petit groupe d'organisation dans et autour du
comité. Au final un belle soirée, récompense festive pour tous les membres, avec un
repas de qualité, un groupe de musique Eklektik Boulevard qui a plus qu'assuré, et des
déguisements et photos qui témoignent du plaisir partagé !

c) Compétition ski     :   Philoo, Fabien et Mitch précisent que la saison a été assez riche, de
Pâques 2022 à la fin de l'hiver 2023, des journées de prépation physique, stages divers,
achat de tenues officielles, journée municipale du Sport de la ville de Thann, course de
relais du 30/06, stage Toussaint (avec une cinquantaine de participants!), stage 11/11,
initiation saut  à  ski,  atelier  préparation des  skis  (avec  parents),  puis  après  la  saison
démarre avec les  compétitions.  Un rappel  est  effectué par  Fabien sur le  principe de
mutualisation. Concernant la compétition, toutes les grandes étapes françaises ont été
honorées. Le Mémorial Jean Bott a été organisé en Suisse exceptionnellement (manque
de neige dans les Vosges). SCRT présent également sur toutes les courses du massif des
Vosges.



Philoo égrenne tous les résultats individuels marquants, avec de belles performances à la
clé ,  notamment  pour  Serena  Talarico,  Louane  Diaz,  Lili  Halm,  Elise  Faber,  Emile
Heinrich et Tom Camhi : bravo à eux !
Le club a prévu une remise des prix à tous les jeunes qui se sont distingués ! Jean-Luc
remercie et félicite tous les entraineurs...

d) Minibus     :   Arnaud précise que notre Fiat Talento a 6 ans, il est désormais payé, 82 000
km, on mets  en place  une mise  à  disposition au CD 68,  dont  les  revenus couvrent
l'entretien à ce jour. Une bonne chose. Possibilité de le louer pour les membres. Projet de
le remplacer mais toujours ce risque de malus écologique, à suivre...

e) Séjour lac de Côme     :   Didier précise que Max, connaissant le coin comme sa poche, a pu
organiser une belle sortie canoë 14 juillet, presque une semaine sur place, c'était très bien
et une super ambiance, apéros, canoë, visites... A refaire !

f) Sortie  Spéléo     :   une  sortie  spéléo organisée  par  Max en novembre,  avec  notre  guide
Pascal,  histoire  de diversifier  les  activités  du club.  6  participants  pour  descendre en
rappel la colonne Saint-Jean, une sortie sportive et conviviale.

g) Chantier bois     :   reprise du chantier bois au printemps 2022 (tronçonnage et ébranchage)
puis débardage grâce au tracteur de Jean-Pierre en octobre 2022 (avec achat de matériel
pour  être  autonomes),  un  week-end  dantesque  par  le  temps  et  la  quantité  de  bois
remontée  en  une  journée !  Puis  une  journée  fendage  et  rangement  fin  octobre.  Une
trentaine de stères au final pour chauffer notre refuge.

h) Gestion boissons au refuge     :   Arnaud mentionne le fait qu'il y a 760€ de bénéfice malgré
des petits manques, le fonctionnement reste le même, et semble apprécié.

i) Sorties  rando  organisées  en  semaine     :  Christine  précise  qu'il  y  a  eu  une  dizaine  de
sorties,  souvent beau. Il  y a un groupe Whatsapp, et  également un compte-rendu de
sortie sur le site scrthann.fr, Michel le rédige souvent. Ceux qui sont intéressés peuvent
se  mettre  en relation avec Christine sans soucis,  c'est  ouvert  à  tous y compris  non-
membres (qui sont ou deviennent parfois membres sympathisants). Et bravo à Missi &
Jean-Jacques,  les  doyens,  qui  participent  dès  qu'ils  le  peuvent !  Le  tracé  choisi  par
Christine pour la ballade s'adapte aussi au niveau et/ou aux exigences de chacun...

j) Ouvertures en refuge     :   Bernard précise que notre refuge ouvre aux randonneurs deux
fois dans l'hiver (mercredi/jeudi) on remercie Bernard pour l'organisation. Un moulin à
légume électrique serait super ?! 30  pers. le mercredi, 50 pers. le jeudi, et cela rapporte
des sous.

k) Chantier électrique     :   Philippe S : il y avait des soucis, un petit groupe s'est crée, le but
est  de passer l'ensemble des éclairages du refuge en 12V, avec des spots à LED, le
chantier a commencé dimanche 07 mai 2023, une première expertise, et samedi 13 mai
le câblage à proprement dit va commencer. Cela est provisoire car les dortoirs seront à
terme refaits. Également les deux salles en bas (salle nord). Deux nouvelles batteries
lithium remplaceront à terme les batteries plomb. 
Bernard demande s'il n'y a pas de risque avec les batteries lithium . Phil : cela a été pris
en compte, les nouvelles générations sont plus performantes. Claude demande si des
extincteurs spécifiques seront prévus ? A voir avec Thomas … ?

l) Chantier façade     :   Jean-Luc : enlèvement du vieux bardage a débuté, ponçage des pannes
charpente, on remercie les chauffeurs qui ont pu monter les affaires, également merci à
ceux qui travaillent sur ce chantier, on espère finir cet automne. Il y aura des comptes-
rendus réguliers par mail...

m) Le Rossberg S'enflamm's 2022     : Anaïs raconte le déroulé vraiment exceptionnel de la
soirée,  deux supers  groupes,  un temps magnifique,  un grand bénéfice,  on croise  les
doigts pour 2023 !

n) Crémation des 3 Sapins 2022     :   Max fait le point, une session humide mais néanmoins
réussie, des bénéfices à la clé...

o) Location du chapiteau aux Pompiers de Thann     :   Anaïs précis qu'on leur loue le chapiteau



pour notamment remercier Kevin Wendling pour sa superbe vidéo promotionnelle, la
participation aux tartes flambées est tombée à l'eau, mais reste la location du chapiteau
qui aura lieu le mercredi 17 mai 2023 (démontage le dimanche 21 mai). Collaboration
pérenne possible à l'avenir avec eux ?

p) Site  internet/communication     :   site  revu  par  Romain,  nouvelle  adresse :
contact@scrthann.fr  qui redirige ensuite les mails vers certains du comité ; également
un  « EDITO »  crée  et  imaginé  par  Philippe,  qui  permettra  d'informer  les  membres
sympathisants deux fois par an (Max va l'envoyer à tous), ne pas hésiter à envoyer vos
projets de texte à Philippe et/ou Joce

Remerciement : Jean  Luc en profite pour remercier tous les intervenants, tous les membres pour
leur heures de bénévolat, Béchir pour le matériel offert et installé, Eve pour avoir pris le relais de
Michel Beck pour la gestion du planning refuge. Également des remerciements pour nos sponsors,
sans eux on ne pourrait pas faire autant ! 

5. Rapport financier     :   Jocelyne le présente succinctement : exercice 2022 

Fin du prêt du minibus en 2022, fête des 111 ans (2000€ engagés mais on l'a bien mérité ! Et une
aide exceptionnelle de la Ville 500€ à cet effet)...

Dépenses (quelques exemples)     :     122 162,84   €

– Impôts et taxes : 714€
– Assurances : rien cette année €
– Chalet, travaux divers : 3016€
– Remboursement prêt minibus : 2603€
– plaque métal four tarte flambées : 500€
– achats de piquets (lié à des subventions fléchées)

Recettes (quelques exemples)     :   131 090,96€

– Cartes de membres : 2235€ 
– Encaissement taxe refuge : 5661€
– Subventions : 4954€ Ville Thann + 1295€ CEA 
– Subventions FDVA : 750€
– Subventions ANS : 1500€
– Ouvertures exceptionnelles : 1006€
– Mise à disposition minibus : 3166 €
– LRSF : 7535€
– Crémation du 30 juin : 2141€
– Intérêts : 1066€

soit un solde excédentaire de  8928,12€.

Joce précise qu'on peut tous être fiers de ce résultat, fortement excedentaire et cela peut nous rendre
heureux !

Répartition charges et  produits  énoncée,  consultable  dans le  rapport  financier  en annexe de ce



présent compte-rendu. Jocelyne remercie tous ceux qui s'engagent tout au long de l'année pour
augmenter  les  recettes  ou  diminuer  les  dépenses  (prêt  de  voitures,  prêt  de  matériel,  prêt  de
locaux...), ce qui est au moins aussi important ! Un remerciement aussi aux coachs et entraineurs
pour leur engagement et leurs efforts pour ne pas trop dépenser et leur rigueur administrative !

Jean-Luc remercie vivement Joce pour son travail de trésorière et l'assemblée l'applaudit !

6. Rapport des réviseurs aux comptes     2023:  

Yannick Kerdraon et Céline Jung, ont vérifié tous les comptes en mai 2022, et n'ont rien trouvé à
redire et ont même été épatées par le travail de Jocelyne ! Ils donnent donc quitus au trésorier, et
l'ensemble de l'AG remercie Jocelyne pour son travail. Rapport des comptes approuvé à l'unanimité.

Nomination des réviseurs aux comptes 2024     :   Céline Jung, Eve Luttenauer.

7. Admissions/Démissions/Membres d'honneurs     :   

Admission     :   

Stagiaires     :   
– Myriam Blanck, marraine Christine Mura et parrain Philippe Montagnon
– Régine Erhet (qui réintègre en fait l'association !) : parrains Michel Beck et Joseph Lerch
– Bruno Schaffner : parrain Philippe Schwartz et marraine Anaïs Hoareau

Romain Burgunder a aussi demandé à être mis en retrait temporairement de l'association, pour des
raisons de séjour à l'étranger.

Démissions     :   

– Geneviève Sigwald (exclue par le comité le 19/10/22), lettre de démission reçue le 03/12/22.

Passage d'actif à passif     :   

– Jean-Jacques  Mettler  et  Missi  Mettler :  un  événement,  le  25/02/2024  sera  leur  dernière
garde, ils ont demandé à passer membres passifs ! Après plusieurs décennies d'engagement
au club, Missie toujours cheville ouvrière des manifestations, comme Jean-Jacques qui en
plus a été membre du comité et trésorier pendant presque 30 ans ! Comme le veulent nos
statuts, un vote est proposé : les membres actifs votent pour à l'unanimité !

– Jean-Marie Fellmann : a été membre actif pendant plusieurs années, s'est investit dans le
club,  notamment  dans  plusieurs  chantiers  bois  au  refuge ,  a  participé  à  de  nombreuses
activités ! On propose de mettre Jean-Marie Fellmann comme membre passif : l'AG vote à
l'unanimité !

Le club offre à ces nouveaux membres passifs des paniers cadeaux.

8. Proposition d'augmentation du tarif de la carte de membre.

Jean-Luc mentionne le  fait  que lors  de  la  dernière  AG en 2022 le  vote  a  été  refusé  avec des
remarques sur la difficulté de présenter une augmentation sans communication. Depuis nous avons
réfléchi sur la communication et une meilleur relation avec les membres sympathisants : nouvel



« EDITO », vœux de Max en début d'année, et nous proposons à nouveau de passer à 13€ en 2023
puis 15€ en 2026 ? Adopté à l'unanimité par l'AG.

9. Renouvellement du comité     :   pas lieu cette année

10. Parole  aux officiels : Alain  Goepfert  excuse  Gilbert  Stoeckel  le  maire  et  mentionne  le
nombre important de présents. Il a une pensée pour nos deux défunts disparus. Il a plaisir à
venir nous voir, également à notre fête LRSF 2022. Il rappelle les subventions allouées par
la Ville de Thann et le transport du matériel en 2022. Il précise que la Ville nous octroira une
subvention exceptionnelle en 2024 pour les travaux au refuge. Alain nous félicite également
pour nos résultats en ski compétition et encourage les nouveaux membres actifs pour leurs
débuts. Il souhaite une longue vie encore au club.
Jean-Luc le questionne sur le transport pour le matériel LRSF 2023 qui n'aura plus lieu
malheureusement ou bien réduit. Alain Goepfert : plus de camion frigo jusqu'au refuge, plus
de  grand  camion,  mais  quelques  voyages  avec  l'UNIMOG  au  refuge,  et  des  trajets
éventuellement  avec  le  camion  de  la  Ville  jusqu'au  parking  (prévoir  alors  des
transvasements). Didier : pense que la rupture du soutien de la Ville risque de condamner la
fête LRSF, cette fête unique en son genre est aussi une grande vitrine pour la ville de Thann.
Elle  risque  de  disparaître  purement  et  simplement !  Christine  pense  que  par  rapport  à
d'autres associations le SCRT ne doit pas coûter si cher, notamment le chauffage des club-
house etc... Alain Goepfert précise qu'il tente de nous défendre du mieux qu'il le peut et que
tous les clubs devront faire des efforts.

11. Fête montagnarde (  Le Rossberg S'enflamm's  ) 17 juin 2023 (Anaïs)     : 

31 mai 2023 : 20h réunion préparation LRSF à la maison des Associations. 

30 juin 2023 : a suivre, c'est en cours...

Clôture officielle de l'AG à 22h42

Le président, Jean-Luc Barret Pour le club, le secrétaire, Maxime Gasser


